

ABSTRAK

Nurmi Kahriar. Penerapan model pembelajaran Tandur dalam meningkatkan hasil belajar Pendidikan Agama Islam pada siswa kelas IV SD Negeri No 79 Sawakong Towa Kecamatan Galesong Selatan Kabupaten Takalar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan model pembelajaran TANDUR dalam Meningkatkan hasil Belajar Siswa di Kelas IV SD Negeri No. 79 Sawakong Towa Kecamatan Galesong Selatan Kabupaten Takalar. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK) atau *Classrom Action Research* karena ruang lingkupnya dalam pembelajaran di sekolah yang dilaksanakan oleh guru didalam kelas. Analisis data dalam penelitian ini dilakukan melalui tiga tahap yaitu reduksi data, paparan data dan penyimpulan. Adapun metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah meliputi observasi, tes, dan dokumentasi.

Metode pembelajaran model *Tandur* merupakan salah satu metode pembelajaran yang perlu digunakan dalam kegiatan belajar mengajar, karena model pembelajaran *Tandur* ini dirancang untuk membuat siswa tertarik dan berminat pada pelajaran, memberikan pengalaman yang langsung kepada siswa dan berusaha menjadikan isi pelajaran nyata bagi siswa. Salah satu masalah yang dihadapi dalam pembelajaran PAI adalah rendahnya hasil belajar belajar PAI siswa dan kurangnya keaktifan siswa dalam kelas. Hal ini disebabkan dalam proses belajar mengajar disekolah guru lebih sering menggunakan metode ceramah dan tanya jawab kemudian kemampuan siswa untuk bertanya atau meminta bantuan dari guru masih kurang.

Hasil penelitian ini adalah hasil belajar siswa dapat ditingkatkan dengan menggunakan model pembelajaran *Tandur* pada siswa kelas IV SD Negeri No 79 Sawakong Towa Kecamatan Galesong Selatan Kabupaten Takalar. Hal ini dapat dilihat dari nilai tes hasil belajar siswa pada siklus pertama hasil belajar siswa yang mencapai ketuntasan 64%. Kemudian pada siklus kedua tes hasil belajar siswa yang mencapai ketuntasan 82%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terjadi peningkatan Hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri No 79 Sawakong Towa kecamatan galesong selatan kabupaten takalar.

Kata kunci : Model Tandur, Hasil belajar